スタッフからのおたより

如月 きょうぎ 令和3年2月号

皆様、いかかお過ごしですか?

2月は、多くの地域で1年のうち一番寒い時期ですが、 お花屋さんでは、冬の花と春の花が入れ替わり色鮮やかに なってくる時期です。まだまだ寒さが続きますが、春の花を 飾って一足早く春を迎えてはいかがでしょうか?





豊田 真智子 (とよだ まちこ)

実は、この10年程でジワジワと増えていた体重が ジワジワと元に戻ってきました。おそらく 約1年半前からの自転車通勤のおかげではと思います。

-- 日当たりだと大した時間ではないですが、 日々の積み重ねってスゴイですね!

最近は、コロナの影響で外食にも なかなか行けないので、昨年購入した プレミアム付えひめの飲食券を使って すこしでも外食気分を味わうために、行ったことのない お店のテイクアウトを利用しています。 コロナが落ち着いたら、外食を楽しみたいです。



水本 瞳 (みずもと ひとみ)

「中之条ビエンナーレ国際芸術祭2021」



今年9月11日~10月11日に 群馬県中之条町で開催される 「中之条ビエンナーレ国際現代芸術祭2021」 に出品されるインスタレーション作品に 参加することになりました。 テーマは「自分の足」です。 多くの人(1000人)から自分の足を 紙粘土で作られたものを集めて 作品になるそうです。 過去の自分の足だったり、未来の自分の足だったり それぞれの想いで作ることになっていました。 私は80歳の時に100m平泳ぎで 日本新記録を樹立した時の足を作りました。

17年後にこの足を再び見るときに どんな感情がこみ上げるか今から楽しみです。



塚本 修平 (つかもと しゅうへい)



株式会社 塚本イズムジャパン

- お客さまを守り、豊かさと幸せを提供いたします



当社の動画CMが できました!! QRコードから ぜひご覧下さい!!